
НОВЫЙ МЭР ЕЛИЗАВЕТА СО-
ЛОНЧЕНКО В ПЕРВЫЙ ДЕНЬ 
РАБОТЫ ПРИГЛАСИЛА НИ-
ЖЕГОРОДЦЕВ К СОТРУДНИ-
ЧЕСТВУ - ВКЛАД В РАЗВИТИЕ 
ГОРОДА ЛЮДИ МОГУТ ВНЕСТИ 
ЧЕРЕЗ СОЗДАВАЕМУЮ ОБЩЕ-
СТВЕННУЮ ПАЛАТУ. 

Избрание главы города, измене-
ния в бюджет, названия для новых 
улиц - эти и другие вопросы обсуди-
ла на заседании 21 июня городская 
Дума Нижнего Новгорода.

МОЛОДОСТЬ И КРЕАТИВ

Нижегородцы должны учас-
твовать в принятии решений о 
жизни города, считает глава го-
рода Елизавета СОЛОНЧЕНКО. 
Её единогласное избрание стало 
главным политическим событием 
июня в Нижнем.

Этого важнейшего голосования 
ждали с 24 мая - Елизавета Солон-
ченко работала с приставкой «и.о.». 
На нынешнем заседании единоду-
шие продемонстрировали все думс-
кие фракции - такое бывает нечасто.

Получив поддержку коллег по го-
родскому парламенту, Елизавета 
Солонченко сразу принесла при-
сягу:

- Вступая в должность главы 
города Нижнего Новгорода, тор-
жественно обещаю справедливо 
и беспристрастно осуществлять 
предоставленные мне полномочия, 
честно и добросовестно исполнять 
свои обязанности, прилагать все 
свои силы и способности на благо 
жителей города Нижнего Новгорода.

Город всего второй раз возглав-
ляет женщина - первой была Клав-
дия Зимина в 1929 году. 

- Женское начало нужно везде - 
и во власти, и в бизнесе, - считает 

председатель комиссии по бюд-
жетной, финансовой и налого-
вой политике Марк ФЕЛЬДМАН. 
- Но гендерная составляющая не 
главное - так же, как и партийная. 
За Елизавету Солонченко депутаты 
голосовали из-за её деловых, про-
фессиональных качеств.

По мнению заместителя главы 
города Михаила КУЗНЕЦОВА, 
глава города - великолепный стра-
тег и управленец:

- С одной стороны, благодаря 
её женской мягкости никто из под-

чинённых не чувствует прессинга, с 
другой - Елизавета Игоревна умеет 
достаточно настойчиво добиваться 
выполнения задач.

Депутат Алексей ГОЙХМАН 
убеждён, что с избранием Солон-
ченко в городской власти сложи-
лась молодая энергичная команда, 
с которой Нижний сможет решать 
проблемы быстрее и эффективнее: 
глава города - человек энергичный, 
может работать по 18 часов в сутки. 

Не откладывая, Елизавета Со-
лонченко рассказала, что считает 
самым важным в работе. Пре-
жде всего муниципалитету нужен 
серьёзный канал коммуникации с 
нижегородцами:

- Городу необходима Обществен-
ная палата, которая объединит не-

равнодушных людей, лидеров об-
щественного мнения. Уверена, это 
поможет привлечь их и к выявлению 
городских проблем, и к их решению.

НА ШКОЛЫ И МУЗЕЙ

Муниципальный парламент ут-
вердил изменения в бюджет-2017 
- у города растут и доходы, и, сле-
довательно, расходы. Доходную и 
расходную часть увеличили на 90,5 
млн руб., причём собственные до-
ходы городской казны выросли на 
140,3 млн руб. 

Дополнительные деньги напра-
вят на ремонт музея Максима Горь-
кого - по мнению депутатов, это как 
нельзя более актуально в преддве-
рии юбилея писателя. Часть денег 
пойдёт на погашение задолженнос-
ти школ по коммунальным плате-
жам, часть - на контракт по питанию 
детей в школах-интернатах. 

Появятся дополнительные ре-
сурсы на обеспечение транспорт-
ной безопасности в метро и на дру-
гие социальные нужды.

Альбина МАКАРОВА

На карте Нижнего Новго-
рода, в Нижегородском райо-
не, появится улица поэта и ак-
тёра Владимира Высоцкого. 
В Сормове новые дома будут 
стоять на улице создателя 
судов на подводных крыль-
ях Ростислава Алексеева. На 
Автозаводе зазеленеет сквер 
им. Бориса Видяева, возглав-
лявшего наш автогигант в 
1984-1994 гг. Все эти решения 
принял городской парламент.

 КСТАТИ
Нижнему нужна 
Общественная 

палата.

ВО ВЛАСТИ БЛИЖЕ К ГОРОЖАНАМ 
Глава Нижнего зовёт к диалогу активных людей

Елизавета Солонченко (в центре) 
получила единодушную поддержку 
всех фракций городского парламента. Фото Киры МИШИНОЙ

Уточнённый бюджет Нижнего Новгорода на 2017 год

доходы

29,6  
млрд руб.

32,6  
млрд руб.

дефицит
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